

ドラゴンリバーライド 2019

～秋の水辺を自転車に乗って「九頭竜川」の風を感じよう～

を行いました

福井河川国道事務所では、九頭竜川の素晴らしい自転車利用環境を多くの人知ってもらおうサイクリングイベント「ドラゴンリバーライド2019」を開催し、小学生から80才以上まで、老若男女105名の方が参加されました

大成功！

MIZBERING
越前
若狭

10/6 (日) 18:45～ NHK 福井放送局「ニュースザウルス645」



NHKで紹介されました



サイクリング協会がステッカー作成



開催日：10月6日(日)
参加者：105名
参加費：無料
コース：約20km

九頭竜川の堤防上を海に向かって走り抜けるワンウェイコース



えちぜん鉄道の「サイクルトレイン」で帰ることもできます



サイクリング大好き

完走しました！

【参加者の声】

・スタッフ対応よかった・知らない道を発見できた・道がキレイでとても走りやすかった・スタッフさんがいていねいに案内してくれた・気持ちよく走れた・景色が最高・車が少なく安全・参加費無料なのがいい

たくさんのコメントありがとうございました！



完走しました！

●実行委員会メンバー

福井河川国道事務所、福井県、福井市、坂井市、永平寺町、えちぜん鉄道(株)、福井県サイクリング協会

【問い合わせ先】

九頭竜川自転車利用促進イベント実行委員会 窓口担当 福岡・鈴木
国土交通省 福井河川国道事務所 品質確保課
〒918-8015 福井市花堂南2-14-7 TEL 0776-35-2764